



## NOTA DE PRENSA

✓ Con éxito se llevó a cabo la séptima sesión de la Comisión Multipartidaria Hambre Cero, con la presencia de los representantes del Ministerio de Desarrollo Agrario y Riego, la FAO, la Cámara Peruana de Fertilizantes y Productos Orgánicos- Capefo- PERÚ y del Parlamento Andino.

El evento se inició con la participación del Sr. Fernando Castro, representante de la FAO en el Perú, que dio a conocer que, el 50% de la población en nuestro país estaría atravesando inseguridad alimentaria como consecuencia de la pandemia y el cambio climático, esta situación tendería a agravarse a causa de los escasez de fertilizantes, el mismo que pone en riesgo la productividad de la campaña agrícola que se inicia en agosto. Además, se pronostica un 35% de aumento de precios en alimentos que requieren urea para su producción.

Asimismo, informó que la urea subió en su precio, desde 65 a 210 soles en el 2021 y de la misma forma, los alimentos de la canasta básica familiar, que aumentaron en un 8% hasta abril de este año.

El Secretario Técnico de la Comisión Multisectorial de Seguridad Alimentaria y Nutricional del MIDAGRI, Rigoberto Coico, indicó que, el Plan Nacional de Seguridad Alimentaria y Nutricional tiene 3 indicadores (la desnutrición crónica infantil, índice de vulnerabilidad a la inseguridad alimentaria y el porcentaje de hogares con déficit calórico) que deben ser evaluados; además que la crisis internacional podría agravar estos indicadores.

Con respecto al proceso de Reglamentación de la Ley de Seguridad Alimentaria y Nutricional, anunció que debe concluir el próximo 21 de junio y será publicado en el mes de agosto.

De la misma forma, el Director General de Desarrollo Ganadero del MIDAGRI, Sr. Carlos Lozada manifestó que la ganadería intensiva de la costa está atravesando una crisis severa, puesto que usan maíz y soya en los alimentos concentrados. Los ganaderos lecheros en general están perdiendo por el alto costo de producción y debido a que la industria pone unilateralmente precios al litro de leche fresca, generando que desde el año 2020 se evidencia una caída la producción lechera. El MIDAGRI frente a esto presentó un Proyecto de Ley en la Comisión Agraria del Congreso de la República para regular el precio de la leche fresca.

Por otro lado, frente a la crisis de fertilizantes, especialmente úrea, la Sra. Rosa Urbina presidenta de la CAPEFO propone la producción y comercialización de abonos orgánicos que son amigables con el medio ambiente, que no solo incrementan la producción de



alimentos, sino que enriquecen el suelo con minerales y provienen de fuentes naturales. Además solicita que, el Estado promueva la producción y canalice la adquisición de fertilizantes destinado a los pequeños productores.

Finalmente, la Parlamentaria Andina, Leslye Lazo en su participación instó a realizar un trabajo coordinado y que a través de la Comisión de Derechos Humanos a la cual pertenece, se sumarán en la lucha por el derecho a la alimentación de todos los peruanos.



**7** **SESIÓN ORDINARIA**  
Comisión Especial Multipartidaria de Monitoreo, Fiscalización y Control del Programa Hambre Cero

**06 JUNIO**  
10:00 AM

Transmisión por:  
 **LIVE**

**INVITADOS**

- Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) en el Perú,
- Ministerio de Desarrollo Agrario y Riego - MIDAGRI
- Cámara Peruana de Productores y Comercializadores de Fertilizantes Orgánicos - CAPEFO

**Marleny Portero**  
PRESIDENTA DE COMISIÓN  
*Nacida para Servir!*